

Oldenburger Turnerbund Leichtathletikabteilung



Bericht der Leichtathletik-Abteilung für das Jahr 2019

Das Berichtsjahr 2018 zeichnet sich in der Hauptsache durch folgende Punkte aus:

- Umzug für das Wintertraining zwischen Oktober und März von der Sporthalle Donnerschwee in die OTB-Sporthalle am Haarenesch.
Der Zuspruch zu unseren Trainingszeiten hat sich erhöht; sehr positiv wird der Wechsel durch viele Eltern gesehen, die für ihre Kinder wieder wohnungsnah eine Angebot bekommen haben.
- Die Nutzung des Stadions am Marschweg für unser Sommertraining ist dank eines Vertrages zwischen dem Leichtathletikverband und der Stadt Oldenburg auf Dauer gesichert. Die Trainingszeiten können von der Abteilung nach Bedarf festgelegt werden.
- Die Situation im Bereich der Übungsleiterinnen und Übungsleiter ist immer noch angespannt, so dass wir nicht für alle Altersklassen Übungszeiten angeboten werden können. Wir hoffen jedoch, zumindest in einem Bereich ab der kommenden Wintersaison ergänzende Angebote machen zu können.
- Unsere jugendlichen Aktiven haben an mehreren Wettkämpfen im Bereich der Stadt Oldenburg und in der Region teilgenommen. Besonders hervorzuheben sind das Hallensportfest des VfL Oldenburg sowie das Mehrkampfsportfest in Friedrichsfehn.
- Gemeinsam mit dem SV Friedrichsfehn richtet die Abteilung das o.a. Sportfest jeweils zum Saisonschluss aus. Angeboten werden Drei- und Vierkämpfe für die Schüler- und Schülerinnenklassen. Als besondere Auszeichnung wird je nach Leistung eine goldene, silberne oder bronzene Mehrkampfnadel des DLV ausgegeben.
Die Teilnehmerzahlen, d.h. aus unserer Abteilung, aber auch aus Vereinen der Region haben in den letzten Jahren ständig zugenommen. Unter Mithilfe unserer Übungsleiter, ehemaliger Leichtathleten sowie engagierter Eltern konnte die Veranstaltung problemlos durchgeführt werden. Die noch sommerlichen Temperaturen trugen ebenfalls zum Erfolg des Sportfestes nicht unwesentlich bei.